

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра аналитической экономики и эконометрики**

Аннотация
к дипломной работе

**ЭКОНОМИЧЕСКИЙ РОСТ И ЕГО ОСОБЕННОСТИ В СОВРЕМЕННЫХ
УСЛОВИЯХ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**

ПОТОЦКИЙ МАКСИМ АЛЕКСАНДРОВИЧ

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,

доцент Н.А. Подобед

Минск, 2017

РЕФЕРАТ

Работа содержит: 77 с., 21 рисунок, 1 таблица, 30 источников,
Ключевые слова: ИННОВАЦИИ, НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ
ПРОГРЕСС, ЭКОНОМИКА ЗНАНИЙ, ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ.

Цель работы заключается в рассмотрении, как переход на инновационное развитие национальной экономики, на экономику знаний, необходим, дабы уйти из отрицательного застоя экономического роста, и перейти на положительный, стабильный экономический рост.

Объектом исследования в данной работе является инновации, проблемы в государственной политике как категория экономической теории.

В процессе работы были получены следующие результаты:

В введении обоснована актуальность темы, поставлена цель написания дипломного проекта, определены объект и предмет исследования.

В первой главе дипломного проекта рассмотрены теоретические основы структура инновационного развития в экономике Беларуси, ее состав, особенности, движущие силы и национальные приоритеты.

Во второй главе дана аналитическая составляющая уровня эффективности инновационных процессов в Республике Беларусь, рассмотрен анализ проблемного поля инновационного развития, оценка движущихся сил на современном этапе.

В третьей главе представлены пути перехода на инновационный путь развития национальной экономики, представлена новая модернизационная стратегия, а также переориентация всего хозяйственного механизма.

В заключении подытоживаются выводы и предложений для перехода на инновационный путь развития, ориентированный на экономику знаний.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

The work contains: 77 pages, 21 drawings, 1 table, 30 sources,

Keywords: INNOVATION, SCIENTIFIC AND TECHNICAL PROGRESS, ECONOMY OF KNOWLEDGE, INNOVATIVE DEVELOPMENT

The purpose of the work is to consider how the transition to innovative development of the national economy, the knowledge economy, is necessary in order to escape from the negative stagnation of economic growth, and move to a positive, stable economic growth.

The object of research in this work is innovation, problems in public policy as a category of economic theory.

In the process of work the following results were obtained:

In the introduction, the relevance of the topic is substantiated, the goal of writing a thesis project is set, the object and the subject of research are determined.

In the first chapter of the diploma project, the theoretical framework of the structure of innovative development in the Belarusian economy, its composition, features, driving forces and national priorities are considered.

The second chapter gives an analytical component of the level of effectiveness of innovative processes in the Republic of Belarus, the analysis of the problem field of innovative development, the assessment of the moving forces at the present stage is considered.

The third chapter presents the ways of transition to an innovative way of development of the national economy, presents a new modernization strategy, as well as a reorientation of the entire economic mechanism.

In conclusion, summing up the conclusions and proposals for the transition to an innovative development path, focused on the knowledge economy.

The author of the paper confirms that the work was done independently and the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors